

REPORTER

Dukung Program Pemerintah Daerah, Babinsa Tuban Koramil kenduruan Hadir Dalam Rakor Fasilitator Konsultasi Publik

Basory Wijaya - TUBAN.REPORTER.CO.ID

Apr 18, 2023 - 12:05



TUBAN, – Untuk mendukung program pemerintah daerah agar berjalan dengan maksimal, Babinsa Koramil 11 Kenduruan Kodim 0811 Tuban Serka Rajiman menghadiri Rapat Koordinasi Fasilitator Kunsultasi Publik (FKP) di Pendopo Kecamatan Kenduruan Kabupaten Tuban, Selasa (18/4/2023).



Sekcam Kenduruan Bpk. Agus Arianto menerangkan bahwa rapat yang diselenggarakan oleh Kecamatan hari ini, merupakan tindak lanjut hasil survey lapangan yang sudah didata pada November tahun 2022 lalu, yang didata di setiap desa oleh petugas yang rela mengabdikan diri sebagai petugas dan bagian dari Program Regsosek (Registrasi Sosial Ekonomi) ini.

Rapat yang dipimpin oleh Bapak Sekcam Kenduruan Bapak Agus Arianto dan dihadiri oleh perwakilan BPS (Badan Pusat Statistik) Kabupaten Tuban Bapak Lulus Hariyono, Bapak Camat Kenduruan Bapak Rochmad Basuki, S.H., Danramil 0811/11 Kenduruan diwakili Serka Rajiman, Kaposek Kenduruan diwakili Bripka Eko dan seluruh Kepala Desa Kecamatan Kenduruan membahas tentang Fasilitator Konsultasi Publik yang akan dilaksanakan kedepan.

“Regsosek sendiri adalah pengumpulan data seluruh penduduk yang terdiri atas Profil Penduduk, Kondisi Sosial, Ekonomi, dan tingkat kesejahteraan penduduk perorangan” terang Sekcam.

Lanjut Sekcam, Dan program ini merupakan upaya Pemerintah untuk membangun data kependudukan tunggal atau satu data dengan menggunakan data tunggal, pemerintah dapat melaksanakan berbagai programnya secara terintegrasi, tidak tumpang tindih, dan lebih efisien. Dan Data Regsosek ini juga dapat dimanfaatkan oleh Pemerintah untuk meningkatkan kualitas berbagai layanan Pemerintah meliputi Pendidikan, Bantuan Sosial, Kesehatan, hingga administrasi kependudukan.

“Informasi yang dikumpulkan dalam pendataan ini mencakup informasi Sosio Ekonomi Demografi, Kepemilikan Aset, Kondisi Sanitasi, Kondisi perumahan, Kondisi kerentanan kelompok penduduk khusus, tingkat kesejahteraan, dan informasi sosial ekonomi lainnya,” Tambahnya.

Bapak Lulus Hariyono Petugas BPS Tuban juga menambahkan, Mulai bulan depan tanggal 2 sampai dengan 20 Mei 2023 akan diadakan Forum Konsultasi Publik di setiap desa.

“Saya harapkan Babinsa dan Bhabinkamtibmas hadir mendampingi kegiatan tersebut,” Ujar Haryono.

Babinsa Koramil 0811/11 Kenduruan Serka Rajiman juga menambahkan Kami sebagai Babinsa tentunya selalu siap mendukung program Pemerintah demi mensukseskan program yang akan dijalankan agar berjalan dengan lancar dan maksimal.

“Bahwa TNI selalu siap mendukung program pemerintah daerah,” jelas Babinsa.
(Faro)